

50
años



ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ

ICC 112-9

3 marzo 2014
Original: inglés

C

Consejo Internacional del Café
112^o período de sesiones
3 – 7 marzo 2014
Londres, Reino Unido

**Declaración del Excmo. Sr. Berhanu Kebede,
Embajador Plenipotenciario y Extraordinario
de la República Democrática Federal de Etiopía
en el 112^o período de sesiones del Consejo
Internacional del Café el 3 de marzo de 2014**

Excmo. Sr. Jawaid Akhtar, Presidente actual del Consejo de la OIC,
Excmo. Sr. Robério Silva, Director Ejecutivo de la OIC,
Excelencias,
Señoras y señores:

Es un honor y un privilegio hablar ante esta augusta asamblea para solicitar su apoyo a la oferta de Etiopía de ser país anfitrión de la próxima Conferencia Mundial del Café de 2015.

El Gobierno y el pueblo de Etiopía son plenamente conocedores de la función que esta importante Conferencia desempeña en cuanto a ser centro de reunión de funcionarios gubernamentales de alto nivel, miembros de categoría superior del sector privado, especialistas y expertos del sector para identificar y abordar asuntos de interés común.

Como Miembro antiguo de la OIC, Etiopía otorga primordial importancia a las deliberaciones de esa Conferencia, a medida que continúa armonizando la posición de la comunidad cafetera internacional en su lucha por proteger los intereses de esa comunidad en el mercado mundial.

Excelencias,
Señoras y señores:

La capital de Etiopía, Addis Abeba, es, en su calidad de centro diplomático de África y sitio de nacimiento del propio grano de café, un lugar ideal para dar un alto perfil a nuestro esfuerzo colectivo de promover un sector cafetero que sigue desempeñando un papel fundamental en las economías de muchos países.

Celebrar esa Conferencia en África, que representa casi la mitad de los países productores de la OIC y tiene una larga tradición de celebración de consultas mediante sus diversas organizaciones continentales y, por supuesto, la Organización Interafricana del Café (OIAC), ofrecería una nueva experiencia a los Miembros de la OIC.

Etiopía, como destacado país productor de café en el continente, ofrecerá conocimiento de primera mano y la oportunidad de aprender más acerca de la increíble reserva de diversidad genética del café, la mayor parte de la cual está identificada por su aroma, sabor y gusto característicos y bien diferenciados.

Señor Presidente,
Señoras y señores:

Etiopía es un lugar ideal para presenciar el papel que tiene el café en la economía de los países productores y el que desempeña en la vida diaria de los ciudadanos. Más de 15 millones de familias y otros interesados cultivan café para ganarse la vida; cientos de miles de intermediarios participan en la recogida de la cosecha de los agricultores y en el abastecimiento del mercado interno y de exportación. Ese producto básico representa hasta el 30% de los ingresos de exportación. El café goza de una pauta de consumo local de alrededor del 50%, equivalente a un 2,4 kg por habitante, un nivel de consumo comparable al de los países consumidores más importantes.

Dado que el café sigue desempeñando una función muy importante en la economía de Etiopía, el Gobierno ha adoptado la estrategia de calificar con marca a sus cafés de calidad especial. Logró con éxito introducir en el mundo las renombradas marcas de café Sidama, Yirga Cheffe y Harar con el registro comercial de esas marcas de café en 2005. Muchos de los países consumidores de la OIC fueron asociados en ese esfuerzo y aportaron su contribución en cuanto a asegurar reconocimiento y valor de mercado a nuestro café y aumentar los ingresos de los agricultores.

En Etiopía decimos que el café es un modo de vida, el pilar de la unión familiar, un punto de reunión para resolver problemas y hacer planes para el futuro. La ceremonia del café es una ocasión de intercambiar noticias y buenos deseos con amigos y familiares y de expresar respeto a los mayores y apreciar las bendiciones de la vida.

Etiopía da la bienvenida a todos ustedes para que puedan apreciar la rica diversidad genética de café que tiene por estar dotada de zonas de cultivo bien definidas, con suelos, altitud, lluvias y temperatura adecuadas para esa diversidad. Les invita también a que vean su mercado de productos básicos de vanguardia, el primero de su clase en el continente y que ha revolucionado la comercialización del café.

Señoras y señores:

Celebrar la Conferencia Mundial del Café de 2015 in Addis Abeba, la capital diplomática de África y sede de la Unión Africana (UA), la Comisión Económica de las Naciones Unidas para África (UNECA) y más de 103 embajadas y representaciones diplomáticas, será una experiencia inolvidable para los Miembros de la OIC, puesto que el pueblo de Etiopía les dará la bienvenida con su extraordinaria cultura cafetera y hospitalidad.

En Addis Abeba se celebran con regularidad Cumbres de Jefes de Estado y Gobierno de África a las que asisten cerca de 10.000 delegados, y también diversas conferencias de alto nivel y específicas de cada sector de la UNECA. Hablando sólo de conferencias cafeteras, Etiopía celebró con éxito las Conferencias y exposiciones de la Asociación de los Cafés Finos de África Oriental (EAFCA) y la de la Asociación de los Cafés Finos de África (AFCA). El Foro Económico Mundial, la Conferencia Interparlamentaria de la Unión y el Foro Africano de Crecimiento y Oportunidad (AGOA), para nombrar sólo unas cuantas, son algunas de las conferencias recientes que se celebraron y que atestiguan la talla cada vez mayor de Addis Abeba como lugar de reuniones mundiales.

Quisiera asegurarles que su presencia en Etiopía les ofrecerá la oportunidad de gozar de una experiencia turística increíble. Además de la pura escala de su belleza física, la cultura orgullosa y vistosa de Etiopía, su clima maravilloso, los monumentos antiguos y medievales, la antigua y rica civilización y las atracciones turísticas naturales, para hablar sólo de unas cuantas de esas atracciones, hacen de Etiopía un gran lugar para celebrar una Conferencia tan magnífica. Tengo también el honor de asegurarles que los participantes en el evento tendrán tiempo de explorar los lugares históricos de Etiopía y los museos de un país en el que todas las ciudades y muchos más lugares tienen conexión con vuelo directo a la capital.

Excelencias,

Señoras y señores:

Este es un buen momento para que la comunidad cafetera mundial esté en Addis Abeba, la capital de África, un continente que está experimentando un notable progreso económico. Etiopía de por sí registró un crecimiento de dos cifras en los 10 últimos años, en los que la productividad de la agricultura, incluido el café, desempeñó un papel importante en ese crecimiento.

Como ustedes sin duda apreciarán, no hay mejor lugar que el del nacimiento del café Arábica para deliberar sobre asuntos del sector cafetero mundial.

Por último, sería negligente de mi parte no mencionar aquí que las Aerolíneas Etíopes, que son miembro de la Star Alliance, vuelan a 76 destinos y a todos los continentes del mundo, y se sentirán orgullosas de facilitar sus viajes para asistir a la Conferencia.

Si a Etiopía se le ofrece el privilegio de ser país anfitrión de la Conferencia de 2015, puedo asegurarles que el pueblo y el Gobierno del país harán todo lo que puedan para que gocen de una estancia agradable y fructífera en Addis Abeba.

Muchas gracias.